
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal

Assunto:

Espaços Verdes da Habitovar

Exmo. Sr. Presidente:

Venho mais uma vez chamar a sua atenção para um problema desta vez relacionado 

com os espaços verdes da Habitovar, cuja manutenção é, desde há já alguns anos, da 

responsabilidade da Câmara Municipal de Ovar. Os jardins estão degradados e o sistema de 

rega degrada-se de dia para dia. Da conversa que tivemos com os moradores, grande parte da 

área está sem rega há já mais de um ano. Os furos encontram-se na sua maioria desactivados. 

Em suma, pelas mais diversas razões, a generalidade das áreas verdes encontram-se 

completamente secas dando a toda aquela zona uma lamentável aspecto desértico por 

manifesta falta de rega.

Em mandatos anteriores já tivemos a oportunidade de recomendar à Câmara a 

realização de uma inspecção ao conjunto da rede de distribuição, incluindo furos e bombas e, a 

cada um dos aspersores, operacionalizando o sistema de rega automático, pois só assim é

possível efectuar uma rega em condições. Importava na altura, e segundo conversas que 

tivemos com directores da Habitovar, desassorear os furos e recuperar as bombas entretanto 

avariadas.

Uma segunda questão tem a ver com a rede de saneamento também da Habitovar, 

mais particularmente com a rua Almada Negreiros. Trata-se de uma situação que já mereceu 

várias reclamações por escrito, mas que não surtiram infelizmente qualquer efeito. Por qualquer 

entupimento da rede, existe uma caixa onde os esgotos de acumulam frequentemente, 

vertendo para a superfície, com todas as nefastas consequências insalubres que daí advêm 

(cheiro, insectos etc.).

Sem mais, despeço-me cordialmente.



Ovar, 11 de Julho de 2010

Miguel Viegas

Eleito do PCP na Assembleia Municipal de Ovar
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